

CIRCUITO INTERIOR

RARO, pero en el Congreso de la Ciudad de México sí hay un tema que está generando unanimidad.

CUENTAN que los nueve proyectos para endurecer castigos al robo y la venta de mobiliario urbano avanzaron en la Comisión de Procuración de Justicia.

Y CÓMO no, si fueron presentados luego de la muerte de las hermanas Sofía y Esmeralda, quienes cayeron a un ducto sin tapa en Iztacalco, el año pasado.

SEGÚN esto, en los próximos días serán enviadas al Pleno para votarse en paquete.

UNA de cal...
jen el arenal!

...

¿SERÁ, como dicen muchos bomboplatillonistas, que se viene una racha más intensa de conciertos gratuitos en el Zócalo?

MÚSICA, maestro, que el show debe continuar, pero sobre todo, la popularidad ¡debe subir!

...

Y, POR CIERTO, lástima que ya pasaron los Óscars, porque la fracción parlamentaria de Morena en Donceles seguro aspiraría a uno por el tremendo papelón que se aventaron ayer.

O COMO se explican que acusaran que el resultado de una encuesta hecha y derecha es un acto de violencia política de género... ¡sólo porque no les gustaron los resultados!

circuitointerior@reforma.com

